

EXHIBICIONISMO

El **exhibicionismo** se refiere a la exhibición de órganos genitales. El exhibicionismo se vincula directamente con la educación que recibí y el modo en que vivo mi **sexualidad**. En efecto, si me enseñaron que la sexualidad era bestial, sucia y envilecedora, seguramente intenté reprimirla y, si no lo hice, actúo en función de lo que aprendí. Ciento así la necesidad de liberarme de esta coacción que vivo para con la sexualidad. El hecho de darme al **exhibicionismo** es para mí un modo de rehusar mis propios límites para hacerme aceptar. Tomo consciencia de que el ser humano ha sido creado con necesidades sexuales. Acepto que la sexualidad es algo bello y sano a través de lo cual puedo desarrollarme. La sexualidad forma parte también de mi evolución en el plano físico.

